
Trafic de stupéfiants
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Par Zak84 

Bonjour, je suis actuellement mis en examen et en mandat de dépôt depuis octobre 2019 j'ai était incarcéré de octobre
2019 à juillet 2020, aujourd'hui nous sommes février 2024 et toujours aucune nouvelle pour un éventuel jugement ou
autres je n'est pas le droit de quitter le territoire ils ont mon passeport, sachant que c'est une affaire de trafic de
stupéfiants, aujourd'hui j'ai des projets professionnels que ne peut pas mettre en ?uvre à cause de mon interdiction
aussi de rentrer dans le Vaucluse, je trouve sa ridicule sachant que je n'est rien avoir dans cette affaire ils ont des
photos de moi mais c ridicule y'a aucune photos a charge ou on me voit faire une transaction ou autres certes c'est dans
un quartier comme dans tout les autres on était jeunes consommateurs et se rejoignaient au quartier pour fumer rigoler
on savait pas qu'il y avait un point de deal. Es ce que c'est normal que sa prenne autant de temps ?


